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«Keine Subventionen für einzelne
Branchen»

Die geplante Unterstützung der vom starken Franken gebeutelten Betriebe oder

Branchen wird von economiesuisse abgelehnt. Direktor Pascal

Gentinetta plädiert im Interview mit der Neuen Zürcher Zeitung für einen

Steuerrabatt für alle.


